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ATA Nº 774 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 22 dias do mês de agosto de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 

Municipal de Formosa do Rio Preto a 3ª sessão ordinária do segundo período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - Sandoval 

Queiroz (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente saúda e 
agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausente o Vereador Antônio Martins que apresentou atestado médico, ausente a Vereadora 
Manuela Fernandes que justificou. Com a presença dos demais Vereadores o Presidente declara 

aberta a sessão e saúda a todos e pede que antes de iniciar que oremos. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: lidos os ofícios. NO GRANDE EXPEDIENTE: Apreciação e votação das indicações: 

INDICAÇÃO Nº. 014/2023, de autoria do Vereador Edson Batista Barbosa, solicitando a 

construção de uma ponte, ligando a localidade de Tábuas ao Buritizinho, ambas zonas rurais deste 
município. INDICAÇÃO Nº. 016/2023, de autoria do Vereador Hermínio Correia dos Reis, 
solicitando a pavimentação asfáltica da Avenida das Palmeiras, que liga a Avenida Pau Brasil a BR 
135 e pavimentação asfáltica ou calçamento com bloquetes da Avenida Pau Brasil, no Bairro 

Santana. INDICAÇÃO Nº. 017/2023, de autoria da Vereadora Maria Rosita Azevedo Araújo, 
solicitando a melhoria da iluminação pública nas ruas e avenidas dos bairros Santana e Morada 
Nova. INDICAÇÃO Nº. 018/2023, de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, solicitando 

a implantação de Posto de Saúde, para atender as localidades de Ouro e Riachão do Ouro, zonas 
rurais deste município. NA ORDEM DO DIA: após a leitura o Presidente passa a palavra ao autor 

da INDICAÇÃO Nº. 014/2023, Vereador Edson Batista Barbosa, solicitando a construção de uma 
ponte, ligando a localidade de Tábuas ao Buritizinho, ambas zonas rurais deste município que 
cumprimentou a todos e diz que a necessidade dos moradores da localidade é muito grande e 

que facilitaria o transtorno do desvio de mais de cinco quilômetros. Pede aos colegas e ao 
Executivo que olhem com bons olhos e que os moradores sejam beneficiados. Com a palavra o 

Vereador Roberto Correia cumprimentou a todos e parabeniza o Colega pela indicação e que a 
ponte faz com que os moradores percorram um trajeto de menos percurso. Na sequência a 
Indicação é colocada em votação, sendo aprovada por 08(oito) votos favoráveis a aprovação da 
INDICAÇÃO Nº. 014/2023, Vereador Edson Batista Barbosa, solicitando a construção de uma 
ponte, ligando a localidade de Tábuas ao Buritizinho, ambas zonas rurais deste município. O 
Presidente pede que o Vice Presidente assuma o seu lugar para que Ele possa apresentar uma 

indicação de sua autoria. Em seguida a INDICAÇÃO Nº. 016/2023, de autoria do Vereador 
Hermínio Correia dos Reis, solicitando a pavimentação asfáltica da Avenida das Palmeiras, que 

liga a Avenida Pau Brasil a BR 135 e pavimentação asfáltica ou calçamento com bloquetes da 
Avenida Pau Brasil, no Bairro Santana, após lida o Presidente em exercício passa a palavra ao 
autor da Indicação para suas explanações. Com a palavra o Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis 

que justificou dizendo o Bairro vem crescendo e nada mais justo que a avenida possa ter essa · 
pavimentação que beneficiara as pessoas que por ali residem. Com a palavra o Vereador Josef, \. 
Edimilson que cumprimentou a todos e diz que a indicação é de muita importância, mas que não \\ \, 

é so aquela rua que precisa. Que outras três ruas saem na BR e necessitam de pavimentação\ \\\.\ J:\ 
\ j \·" \ 

Cita as ruas e seus cruzamentos. Parabeniza o Vereador. Com a palavra o Vereador Sandoval\ \~ \ 

Queiroz que ressalta o intuito das indicações que é beneficiar a população. Com a palavra o \ ; \'~\\ 
Vereador Roberto Correia que parabeniza o Colega e abre um parêntese, dizendo que os ~\ 

~ 
\ 
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loteamentos em formosa do Rio Preto são abertos irregularmente e são os grandes causadores 
das mazelas do município. Cita que são necessár"1os ilum·1nação, pavimentação entre outros 
benefícios. Fala da colocação dos meio fios que estão sendo colocados sem o mínimo de terra 
planagem que é necessário para a obra em questão. A Vereadora Maria Rosita saudou a todos e 
d"1z que é muito preocupante a situação dos Bairros em Formosa do Rio Preto de um modo geral. 

Diz que são construídos sem infra estrutura e onde moram pessoas existem obrigações. Diz que 

muitas vezes o Poder Executivo deixa de lado as obrigações de lado. Pede ao poder executivo que 
preste mais atenção. Em votação a Indicação Nº. 016/2023, de autoria do Vereador Hermínio 

Correia dos Reis, solicitando a pavimentação asfáltica da Avenida das Palmeiras, que liga a 
Avenida Pau Brasil a BR 135 e pavimentação asfáltica ou calçamento com bloquetes da Avenida 
Pau Brasil, no Bairro Santana, que foi aprovada por 08(oito)votos favoráveis a aprovação. Após a 

votação o Vereador Hermínio Cordeiro retorna a Presidência dando continuidade â sessão. Na 
sequência a INDICAÇÃO Nº. 017 /2023, de autoria da Vereadora Maria Rosita Azevedo Araújo, 

solicitando a melhoria da iluminação pública nas ruas e avenidas dos bairros Santana e Morada 
Nova, com a palavra a Vereadora Maria Rosita que vem a tribuna solicitar iluminação aos bairros 

já que por ali existem muitas famílias morando. Explica que as ruas têm a rede da Coelba, mas 

não possuem as lâmpadas. Diz ainda que as casas têm a taxa de iluminação incluídas em suas 
contas e nada mais justo que façam uso da mesma. Fala dos perigos para os jovens que retornam 
da escola a noite e percorrem um grande percurso no escuro. Pede aos colegas o voto. Em 
votação a INDICAÇÃO Nº. 017/2023, de autoria da Vereadora Maria Rosita Azevedo Araújo, 
solicitando a melhoria da iluminação pública nas ruas e avenidas dos bairros Santana e Morada 
Nova que foi aprovada por 08(oito) votos favoráveis a aprovação. Na continuidade a leitura da 
INDICAÇÃO Nº. 018/2023, de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, solicitando a 
implantação de Posto de Saúde, para atender as localidades de Ouro e Riachão do Ouro, zonas 
rurais deste município. o Presidente pede para o autor fazer suas explanações. Com a palavra o 

Vereador Roberto Correia, que justificou dizendo que informa as localidades, que essa indicação 
já passou por pauta ano passado e que vendo que a população necessita de atendimento medico 
e considerando que o Senhor Batalha doa um terreno para a construção do posto de saúde. Ainda 
justifica que a gestão não se preocupa com o fornecimento de matérias, remédios e abertura dos 
postos de saúde do município. chama o atual gestor de preguiçoso e que se dizendo a favor do 
povo não se preocupa com o povo em nenhum aspecto. Diz que o atual gestor não realizou obras 
no município em sua gestão. Com a palavra o vereador Lucimagno Nogueira que cumprimentou 
a todos e diz que a indicação é excelente, mas pena que o gestor não vê com bons olhos e que se 
atendesse aos pedidos a gestão estaria melhor. Diz que o gestor faz vistas grossa e que falta 
coragem de trabalhar para o povo de Formosa principalmente naquela região de São Pedro que 

fica distante 120 quilomentros da cidade. A vereadora Maria Rosita diz que já fez essa indicação 

nessa casa e que o colega repete a mesma indicação e que não entende qual o mot"1vo do 
desprezo pelas localidades do Ouro e Riachão do Ouro. Cita as outras comunidades que possuem 
postos de saúde. Reafirma que não entende o motivo do gestor não atender a comunidade em 
questão, pois é uma comunidade esquecida e excluída nessa gestão. Em votação a INDICAÇÃO 
Nº. 018/2023, de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, solicitando a ·implantação de 
Posto de Saúde, para atender as localidades de Ouro e Riachão do Ouro, zonas rurais 
município que foi aprovada por 08(oito) votos favoráveis a aprovação. CONSIDERAÇÕES ..... ,... •. ..>. 
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após as inscrições com a palavra o Vereador Jose Edimilson que solicita novamente para a 
localidade de Malhadinha subindo para Angico, Olho d'água, entre outras localidades que seja 
feita a roçagem nas estradas. Diz que a pavimentação foi feita mas que as estradas precisam de 

roçagem nas laterais. Fala de sua indicação em Paujau que pede uma ponte para as famílias que 
ali residem. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que cobra ao gestor pelas estradas 
do município que estão prejudicadas pelos buracos e costelas de vaca. Pede a roçagem as 

estradas. Fala de sua "indicação na região do Ouro onde pedia que fosse feita a manutenção da 
estrada e não foi realizada, diz ainda que na época das chuvas as estradas não permitiram a 

passagem. Diz que não entende o fato de que as indicações não serem atendidas. Ainda pede ao 
gestor que quando estiver em uma rodada, bebendo e cantando que lembrasse da música 
"tempo perdido", que com certeza lhe trará algumas certezas. O INDICAÇÃO Nº. 018/2023, de 
autor'1a do Vereador Roberto Corre·1a de Andrade, solicitando a implantação de Posto de Saúde, 
para atender as localidades de Ouro e R"1achão do Ouro, zonas rurais deste município. O Vereador 

Edson Batista justifica algumas falas dos colegas, dizendo dos recursos das pessoas para adquirir 
seus lotes sem ter o saneamento básico dos loteamentos. Comenta da necessidade da gestão 
acompanhar a abertura de ruas no município e acompanhar a abertura de loteamentos. Agradece 
ao gestor que atendeu a uma ind·1cação de sua autor'1a. Diz que esta quer ver o povo de Formosa 

Feliz. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que vem reclamar a situação do fornecimento de 
água no município. Que a falta de água é falta de planejamento pois não fizeram a manutenção 
das bombas no período das chuvas e quando chega o período de seca as bombas dão problemas. 
Cita ainda que as gratificações pagas para a manutenção das bombas, em algumas localidades, 

estão sendo pagas com atraso. Cita ainda que não entende, também, porque as localidades de 
Ouro, Riachão do Ouro e Cavalo Morto não recebem os reparos necessários. Comenta ainda que 
os semáforos colocados nas ruas pudessem ser colocados nas outras ruas que ainda não tem 

sinalização. Diz que o valor gasto nos semáforos deveriam ser gastos no parque industrial da 
cidade. Com a palavra o vereador Roberto Correia que parabeniza os colegas pelas brilhantes 

indicações. Comenta sobre os ofícios lidos no in"icio da sessão, ressaltando o pedido da 
manutenção dos poços artesianos. Cita que os poços artesianos só necessitam de ser ligado para 

jorrar água. Fala que algumas bombas foram colocadas nos poços e que foram só para embelezar 
pois não funcionam. Cita ainda sobre seu oficio pedindo a compra de bolas de futebol para os 
jogos de campeonato no município, diz que se a secretaria não comprar as bolas, Ele mesmo 

comprara com seu salário. Solicita a gestão a regularização das casas da morada Nova. Que as 
ruas ficaram maravilhosas mesmo sem tubulação, necessitam de regularização. Diz que para a 
colocação de semáforos é necessário um planejamento nas ruas do município, que estão 

brincando de administrar. Com a palavra o Vereador Jose Antonio que cumprimenta a todos e 
solicita, mesmo sabendo que em breve terá uma reunião na localidade de Canada, mas que de 

antemão, após ouvir os moradores da localidade, que a prefeitura disponibilize uma maquina 
para que faça a destocagem das roças dos mais carentes. Fala das melhorias que serão feitas no 
bairro Morada Nova. Diz que la esta iluminado e sugere na avenida no canteiro central, o plantio 
de umas arvores frutíferas. pede iluminação publica nas rua sentido do aeroporto, mesmo 
sabendo que as moradas são de invasão. Fala que no bairro Progresso é necessário que tenha 

mais policiamento pois estão existindo pequenos roubos. Comenta que a qualidade do 

atendimento na saúde do Município melhorou consideravelmente. Diz que a gestão tem sim 
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atender as necessidades do povo, que o município tem condições sim desses atendimentos. Com 
a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que agradece a presença dos visitantes. Diz que é 
agradável quando a casa te pessoas que venham para ver os trabalhos aqui realizados. Que as 
divergências entre os vereadores são comuns nessa casa de lei. Diz que muitas coisas estão 
precisando ser atendidas, mas que em contrapartida tem muitas coisas que acontecem em 

beneficio da cidade e munícipes. Disse que na gestão passada foram apresentadas 166 indicações 

e que só foram atendidas no máximo seis. Cita alguns dos programas que o município esta 
realizando no município. Diz que as cobranças dos colegas são de grande valia e que vem só 

acrescentar na condução do atual gestor. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, 
lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos vereadores presentes. 
F'1cando a próxima sessão ordinária para o dia 29 de agosto de 2023. Sala das Sessões, 22 dias do 

,1i\lês õlJ ~e (}--~gosto0 de0, 2023. Melissa Camilo Dias. Secretária. 
~ \AJJA))\,.(~ ~. Y\t'..1' "0 l(.Vl 1 / 

f "'\, -

, .. ':, /("// / /';_ I "" i/,j' ,-1 
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CPF- 476.100.855-53 

Edson Batista Barbosa -

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225, 749,995-68 

CPF- 808.749.671-04 

CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos Santos -AUSENCIA JUSTIFICADA- AT TADO MEDIC~ 
' 

CPF- 222.641.915-20 

CPF-144.141.551-34 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 
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Lucimagno Nogueira da Silva 

CPF- 663.413.021-34 

Manuela Fernandes da Rocha -AUSENCIA JUSTIFICADA NA SESSÃO. 

CPF - 892.241405-72 


